

## **Chronique « À vos devoirs ! »**

### **« LA PUISSANCE D'UN REGARD »**

**Conférence du 13 février 2019 avec Monsieur Martin Lajeunesse**

Président fondateur de Persuasion communication

*Photos : Dany Germain*

En ces Journées de la persévérance scolaire, Martin Lajeunesse incarne lui-même la cause! Son témoignage illustre concrètement ce qu'est grandir avec des troubles d'apprentissage. Il fait ressortir les conditions qui lui ont permis de se développer pleinement, même avec un déficit de l'attention, de l'hyperactivité et la dyslexie. En fait, ce sont des attitudes que nous pouvons tous avoir envers nos enfants, nos adolescents ou encore nos élèves :

- Regardons-les avec des yeux aimants;
- donnons-leur notre appui;
- faisons preuve de compréhension à leur égard;
- valorisons leurs différences ;
- misons sur leurs forces.



***« J'ai trois forces : j'suis débrouillard, j'suis émotionnel puis j'suis persévérant. That's it, that's all!  
J'ai capitalisé là-dessus, mais on me l'a montré que j'avais ces trois forces-là. »***

Visionnez une version de cette conférence : <https://www.taalecole.ca/puissance-dun-regard>

